



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds,
Sammelantrag

P160066

1. Gemäss § 2 sowie §§ 3 und 4 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds vom 19. August 2014 werden aus dem Fonds für folgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 71'000 bewilligt:
 - Fr. 10'000 an den Verein Klassikkuppel für die Konzerte der «Klassikkuppel: Schwanen-gesang» im März 2016.
 - Fr. 10'000 an Cello Brenner für die Rust-Reisen für Behinderte und Betagte 2016.
 - Fr. 8'000 an den Verein Camerata Rousseau für das Konzert «Mozart versus Kozeluch» im Februar 2016 in der Martinskirche.
 - Fr. 6'000 an Scitec-media als Druckkostenbeitrag für die Publikation «Basler Pioniergeist», sofern der Nachweis der gesicherten Finanzierung erbracht ist.
 - Fr. 5'000 an das Vokalensemble Voces Suaves für das Konzert «Stabat Mater Dolorosa» im März 2016 in der Theodorskirche.
 - Fr. 5'000 an Jungwacht Blauring Schweiz für den nationaler Grossanlass «Jublaversum» im September 2016.
 - Fr. 5'000 an den Kunstraum Florenz für die Ausstellung «Formation of Patterns» Januar bis März 2016.
 - Fr. 10'000 an die Drei Ehrengesellschaften Kleinbasels für den neuen Vogel-Gryff-Kopf.
 - Fr. 4'000 an die Cinevox Junior Company für die Tanzaufführung «Carmen» im Theater Scala im Mai 2016.
 - Fr. 4'000 einmalig an den Verein für die Lancierung des Projekts Fussballspaziergang Basel im Frühjahr 2016.

- Fr. 4'000 an das Akademische Orchester Basel für das Konzert mit jungen Künstlern aus der Region im April 2016 in der Martinskirche.
- Fr. 4'000 an den Verein Amica Schweiz für den 20-Jahr-Jubiläumsanlass im September 2016.
- Fr. 1'000 einmalig an den Verein Warteck Museum für die Infrastruktur Schalandersaal im Herbst 2016.

